

Ludwigshafen, 12.08.2020



Elternpost: Schulstart

Liebe Eltern,

mit diesem Schreiben möchte ich Sie gerne über den Schulstart am Montag, den 17.08.2020 informieren.

Nach heutigem Stand werden wir nach den Sommerferien im Regelbetrieb starten, d.h. alle Kinder kommen regulär zum offenen Anfang um 7.50 Uhr und werden nach der regulären Stundentafel unterrichtet. Auch die Betreuende Grundschule startet wie gewohnt. Im Falle dieses Regelbetriebes ist das Abstandsgebot aufgehoben. Ihre Kinder benötigen jedoch weiterhin den Mund-Nasen-Schutz, da das Tragen des MNS in den Fluren und Treppenhäusern sowie auf dem Schulhof vorgeschrieben ist.

Laut Hygieneplan-Corona für die Schulen in Rheinland-Pfalz dürfen „Personen mit Krankheitssymptomen (z.B. Schnupfen, Fieber, Halsschmerzen, trockener Husten, Kopf- und Gliederschmerzen, Durchfall, Verlust von Geschmacks/ Geruchssinn, Atemprobleme) die Einrichtung nicht betreten.“ Ich bitte Sie, dies unbedingt zu beachten. Ich möchte Sie des Weiteren noch einmal eindringlich darauf hinweisen, dass Sie verpflichtet sind, sich nach der Urlaubsrückkehr aus Risikogebieten entweder innerhalb 72 Stunden testen zu lassen und sich bis zu den Testergebnissen, bzw. sich direkt 14 Tage in häusliche Quarantäne zu begeben (www.corona.rlp.de). Sollte Ihr Kind davon betroffen sein, informieren Sie bitte umgehend die Schule darüber. Ihr Kind wird dann über „homeschooling“ beschult.

Da wir verpflichtet sind, eine tagesaktuelle Dokumentation aller im Schulhaus anwesenden Personen zu führen, möchte ich Sie bitten, Ihren Besuch immer telefonisch anzumelden und sich im Eingangsbereich des Neubaus in eine Namens- und Telefonliste einzutragen. Dies ist notwendig, um mögliche Infektionsketten nachverfolgen zu können.

Bitte verabschieden Sie sich von Ihrem Kind aus diesem Grund immer bereits am Hoftor!

Bei Rückfragen können Sie sich gerne an mich wenden.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern einen erfolgreichen Schulstart!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Nada Hacker-Heller, Konrektorin